

Click to verify































tenía sólo siete años, y su padre fue acusado y luego condenado por asesinar a su segunda esposa cuando ella tenía 15 años y posteriormente ejecutado. Desde muy joven, Edith fue una pionera de los derechos de la mujer, y su elección al Parlamento a los 59 años, en 1921, fue tan inesperada como controvertida. Durante su estancia en el Parlamento, Cowan impulsó leyes que permitían a las mujeres ejercer la abogacía, promovió el bienestar de los inmigrantes y la educación sexual en las escuelas, y situó a las madres en igualdad de condiciones con los padres cuando sus hijos morían sin haber hecho testamento. Edith murió a los 70 años, pero su legado perdura hasta nuestros días. Amelia Earhart delante de su avión llamado "Friendship" en Terranova el 14 de junio de 1928 - Getty Images Amelia Earhart era la definición de una mujer que rompía las reglas. Fue aviadora estadounidense, la primera mujer en cruzar el Atlántico en solitario y primera persona en volar en solitario de Hawai a Estados Unidos. Amelia fue una aviadora pionera y una auténtica pionera femenina. Nacida en Kansas en 1897, Amelia jugó al baloncesto durante su infancia, hizo cursos de reparación de automóviles y asistió brevemente a la universidad. En 1920, Earhart empezó a tomar clases de vuelo y rápidamente se decidió a obtener su licencia de piloto, aprobando su examen de vuelo en diciembre de 1921. Earhart batió varios récords de aviación, pero fue su intento de ser la primera persona en circunnavegar el globo lo que provocó su desaparición y presunta muerte. En julio de 1937, Earhart desapareció en algún lugar del Pacífico y fue declarada muerta en ausencia en 1939. Nunca se han encontrado los restos de su avión y, a día de hoy, su desaparición sigue siendo uno de los mayores misterios sin resolver del siglo XX. Este artículo se publicó originalmente en Marie Claire Australia. Traducción y adaptación: Lucía Cárceles